



“Y ruego que,  
*enraizados y*  
establecidos *en el amor*  
... comprendan cuán ancho, largo,  
alto y profundo  
es el amor de Cristo.”

- Efesios 3:17-18



TEXAS  
METHODIST  
FOUNDATION  
STEWARDING POTENTIAL

# Sirviendo a la Iglesia como Socio del Ministerio Financiero y de Liderazgo desde 1938

Enraizada en la misión de la iglesia, la Fundación Metodista de Texas (TMF) contribuye a mantener un ciclo de generosidad que fortalece a las iglesias y ministerios para que crezcan en el mundo amoroso que Dios imagina, cultivando culturas de propósito, generosidad y valentía inspiradas en lo que es posible con el amor de Cristo.

Como una de las fundaciones metodistas más grandes del país, TMF ayuda a las iglesias y congregaciones de Texas y Nuevo México a prosperar mediante inversiones, préstamos, servicios de planificación de donaciones y servicios de dotaciones, subvenciones e iniciativas de aprendizaje e innovación.

Como organización sin fines de lucro, todos los ingresos de TMF se reinvierten en la iglesia para garantizar que se mantenga vibrante y resiliente, fortaleciendo su testimonio en todo el ámbito espiritual.



# Los Préstamos Satisfacen las Necesidades Únicas de las Iglesias en Crecimiento y los Ministerios Sin Fines de Lucro

La Fundación Metodista de Texas ayuda a iglesias y organizaciones sin fines de lucro a crecer de forma sostenible, expandiendo sus ministerios a largo plazo. Los prestatarios pueden acceder a préstamos con tasas inferiores a la tasa preferencial, con condiciones flexibles que no suelen ofrecer las instituciones financieras comerciales. Ofrecemos préstamos de construcción y mejoras, préstamos inmobiliarios, refinanciamiento de deudas y nuestra experiencia financiera para satisfacer las necesidades específicas de iglesias y organizaciones sin fines de lucro y ayudarles a alcanzar sus metas financieras.

Obtenga más información en [texasmethodistfoundation.org/loans](https://texasmethodistfoundation.org/loans)

## HISTORIA DE IMPACTO: PRÉSTAMO

### El Ministerio Joyful Noise (Ruido Alegre) Ayuda a Personas con Demencia a Vivir con Propósito y Esperanza.

Vemos a Cristo obrar cuando apoyamos a quienes atraviesan un camino nuevo e incierto.

El Reverendo Dean Robinson, de la Iglesia Metodista Unida de St. Luke en Houston, Texas, conocía el impacto debilitante de la pérdida de memoria de un ser querido y se inspiró para crear Amazing Place (Espacios Asombrosos) para apoyar a adultos y sus cuidadores a vivir una vida plena a pesar del diagnóstico de demencia.

Hoy, Amazing Place cuenta con un centro de atención de vanguardia en Houston y un segundo campus en Katy, Texas, gracias a un préstamo de TMF. Las inversiones en los Certificados de Impacto de la Fundación Metodista de Texas ayudan a Amazing Place a garantizar su sostenibilidad a largo plazo.

“Servimos con alegría para que nuestros vecinos puedan vivir al máximo su potencial con esperanza y propósito”, afirma la directora ejecutiva, Tracey Brown. “Nos basamos en la fe y nos conecta la comunidad”.



# Invirtiendo en un Ciclo de Generosidad al Servicio de la Misión de la Iglesia

Los Certificados de Impacto de la Fundación Metodista de Texas (TMF) ofrecen a los inversionistas ganancias positivas\*, a la vez que impulsan el crecimiento de las iglesias, fortalecen ministerios e inspira a la próxima generación de líderes en las iglesias de Texas y Nuevo México.

Al invertir a través de TMF, usted invierte con una organización sin fines de lucro dedicada a apoyar la misión de la iglesia.

Las iglesias y organizaciones sin fines de lucro pueden invertir en los Certificados de Impacto de TMF y en seis Fondos de Acciones y Bonos de TMF.

Los clérigos e individuos pueden invertir en los Certificados de Impacto de TMF.

## Oportunidades de Inversión\*

### **Certificados de Impacto de TMF**

Ofrecemos certificados de tasa variable y fija con plazos de 1 a 5 años, disponibles a solicitud, para individuos, clérigos e iglesias. Las tasas fijas se establecen mensualmente.

### **Fondo de Acciones y Bonos de TMF**

Brinda a las iglesias y organizaciones sin fines de lucro la oportunidad de apreciación del mercado a lo largo del tiempo.

Obtenga más información en [texasmethodistfoundation.org/investments](http://texasmethodistfoundation.org/investments)

\*El rendimiento pasado no garantiza resultados futuros. Las tasas están sujetas a cambios. La compra de valores de la Fundación Metodista de Texas está sujeta a riesgos, los cuales se describen en nuestra Declaración Informativa y Circular de Oferta. Esta no constituye una oferta para venderle nuestros valores ni le solicitamos que los compre. TMF ofrece la venta de oportunidades de inversión y Certificados de Impacto únicamente a través de su Declaración Informativa y Circular de Oferta, y únicamente cuando lo permita la ley y el registro estatal. No está asegurado por la FDIC ni por la SIPC. No es un depósito bancario. No está garantizado por ninguna denominación.



## Asegurando la Salud y el Bienestar Financiero a Largo Plazo de Su Iglesia o Ministerio

Las donaciones benéficas cuentan la historia de las personas, los lugares, las ideas y los valores que nos moldean y crean un puente que conecta el pasado, el presente y el futuro visualizado, incluso más allá de la vida individual.

El equipo de Filantropía de la Fundación Metodista de Texas colabora con personas y familias para crear un plan de donaciones benéficas que cuida de sus seres queridos y brinda apoyo financiero a largo plazo para las organizaciones benéficas y comunidades que más les importan.

Colaboramos con las congregaciones, ayudando a las iglesias a maximizar su impacto financiero mediante la creación de planes de donaciones con sus miembros.

Para obtener información sobre nuestra gama completa de opciones de donaciones planificadas, visite [texasmethodistfoundation.planmygift.org](https://texasmethodistfoundation.planmygift.org)

## Fondo de Subvenciones que Construyen Esperanza, Salud y Pertenencia

Partiendo de una profunda fe en la abundancia de Dios, ampliamos el impacto de quienes hacen posible las subvenciones, uniendo la fe y los fondos para apoyar iniciativas sistémicas e innovadoras que fomenten una mejor calidad de vida para aquellos en necesidad.

Trabajamos con nuestros beneficiarios como colaboradores ministeriales, ayudándolos a impulsar la labor de la iglesia y a crear la oportunidad para un cambio significativo y duradero en sus comunidades.

Obtenga más información en [texasmethodistfoundation.org/grants](https://texasmethodistfoundation.org/grants)

# Encendiendo la Imaginación de los Líderes en Todo el Panorama Espiritual

El equipo de Aprendizaje e Innovación de la Fundación Metodista de Texas combina diseños centrados en el ser humano y en procesos de innovación con profundas tradiciones de fe para inspirar y equipar a líderes para un panorama espiritual y religioso cambiante.

Involucramos a líderes de diversas tradiciones y perspectivas en conversación y comunidad unos con otros, compartiendo ideas e innovando juntos para adaptar y hacer crecer la iglesia y sus ministerios.

Obtenga más información en [texasmethodistfoundation.org/learning-and-innovation](https://texasmethodistfoundation.org/learning-and-innovation)

## Contáctatemos

☎ 800-933-5502

✉ [info@texasmethodistfoundation.org](mailto:info@texasmethodistfoundation.org)

🌐 [texasmethodistfoundation.org](https://texasmethodistfoundation.org)

## HISTORIA DE IMPACTO: FILANTROPÍA

### Creando una Impresión Duradera

*“Dios nos dio una huella digital que nadie más tiene para que podamos dejar una huella que nadie más podría dejar.”*

— Rev. Jim Chandler

Fieles a la convicción de que todos podemos hacer la diferencia de una manera única, el reverendo Jim y Donna Chandler fundaron el Fondo Jim D. Chandler junto con TMF. Esta dotación apoyará numerosos ministerios locales de la Primera Iglesia Metodista Unida de Round Rock, Texas.

Estos incluyen “Heart to Heart Quilters” (Colcheros de Corazón a Corazón), que proporciona colchas hechas a mano a niños que enfrentan enfermedades graves; la “Wise Owls Initiative” (Iniciativa de Búhos Sabios), que ayuda a personas mayores que se sienten aisladas; y una colaboración con el Centro de Servicio de Round Rock, que ayuda a familias locales en crisis.

